
 
МУ «Отдел образования Курчалоевского района» 

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 
«АХМАТ-ЮРТОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1  

ИМЕНИ ПЕРВОГО ПРЕЗИДЕНТА ЧЕЧЕНСКОЙ РЕСПУБЛИКИ  
ГЕРОЯ РОССИИ АХМАТ-ХАДЖИ КАДЫРОВА» 

(МБОУ «Ахмат-Юртовская СШ №1 им. А-Х. Кадырова») 
 

МУ «Курчалойн кIоштан дешаран дакъа» 
Муниципальни бюджетни йукъардешаран хьукмат 

«АХЬМАД-ЮЬРТАРА №1 ЙОЛУ  
ХЬАЛХАРЧУ ПРЕЗИДЕНТАН, РОССИН ТУРПАЛХОЧУН  

КАДЫРОВ АХЬМАД-ХЬАЬЖИН ЦIАРАХ ЙОЛУ ЙУККЪЕРА ИШКОЛ» 
(МБЙУХЬ «Ахьмад-Юьртара №1 йолу Кадыров А-ХЬ. цIарах йолу ЙУИ») 

 
ПРОТОКОЛ 

28 декабря 2024 г. № 3 
с. Ахмат-Юрт 

 
 
 
 
 
общешкольного родительского собрания  
 
Председательствующий – Садулаева З.С. 
Секретарь – Мускаева М.А. 
Председатель общешкольного родительского комитета: Ирасханова М.З. 
Присутствовали: 507 человек  
                                                       ПОВЕСТКА ДНЯ: 

           
1. Изменения режима работы МБОУ Ахмат-Юртовская СШ №1 им. А-Х. Кадырова» в 

связи с переходом обучающихся 5-11 классов на пятидневную учебную неделю с 9 
января на 2024/2025 учебного года. 

2. Итоги работы школы за 1 полугодие 2024/2025 учебного года. 
3. О предупреждении дорожно-транспортного травматизма в зимний период. 
4. О пожарной безопасности. 
5. О выбранных экзаменах ЕГЭ, ОГЭ. 
 

 
1. СЛУШАЛИ: 
директора школы   Садулаеву З.С. 
Она высказала предложение о переходе учащихся 5-11 классов МБОУ «Ахмат -Юртовская СШ 
№1 им А-Х Кадырова» с 9 января 2024/2025 учебного года на пятидневную учебную неделю. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
председатель Родительского комитета Ирасханова М.З. Она выступила от лица родителей с 
обращением к администрации школы с просьбой перевести обучение в школе на пятидневную 
учебную неделю, мотивируя просьбу тем, что многие школы республики и детские сады 



обучаются по пятидневной неделе. Далее она сказала, что у родителей возникают неудобства, 
связанные с разным режимом работы школы и детского сада.  

 
2. СЛУШАЛИ: 
заместителя директора по УР Мускаеву М.А., которая сообщила об итогах первого учебного 
полугодия. Ею были отмечены положительные моменты в работе школы, достижения 
педагогического коллектива и обучающихся – в олимпиадах, конкурсах, смотрах. Подведены 
итоги успеваемости за 1 полугодие 2024-2025 учебного года.  Она представила вниманию 
присутствующих результаты качества знаний и успеваемости за первое полугодие, перечислила 
потенциальных отличников и хорошистов и выразила надежду на дальнейшее сотрудничество и 
поддержку со стороны родителей. Малкан Абдурахмановна сообщила о нарушениях учебной 
дисциплины некоторыми учащимися школы, что означает несоблюдение требований, 
прописанных в одном из главных документов школы – Правилах поведения учащихся, а 
именно, опоздания на занятия. Также отметила, что под руководством педагогов раскрываются 
таланты детей. В первом полугодии проведены мероприятия, в которых обучающиеся смогли 
проявить себя. Предметные недели, конкурсы, спортивные соревнования дают возможность 
проявить себя и раскрыть таланты наших детей. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Кехурсаева С.В., Исрапиева Р.М., Абдулкаримов У.Х. 
 
3. СЛУШАЛИ: 
заместителя директора по воспитательной работе Эдилова М,М. Она подвела итоги 
воспитательной работы в школе за 1-е полугодие. Отметила положительные результаты 
воспитательной работы классных руководителей: Казаевой М.Х., Мушкаевой З.Д, Кехурсаевой 
С.В.. Большое внимание в выступлении было уделено роли родителей в воспитании 
правильного поведения детей в школе и на дороге. Далее Макка Моулатовна призвала 
родителей контролировать свободное время своих детей и в вечернее время суток. 
 
4. СЛУШАЛИ: 
заместителя директора по АХЧ Усманов И.И.. Он ознакомил родителей со статистикой 
пожаров. Напомнил правила безопасности с электроприборами. Целью предупреждения 
возникновения такой ситуации, с целью научить детей вести себя правильно в ЧС, при пожаре 
дома и в школе, привить практические навыки тушения огня, довести до сознания 
обучающихся правила пользования газом и электроприборами в школе и дома. В школе будут 
проведены занятия по пожарной безопасности. В рамках месячника будет проведена учебная 
эвакуация персонала и обучающихся из здания школы. 

 
5. СЛУШАЛИ: 
по вопросу о выборе экзаменов по ОГЭ и ЕГЭ обучающимися выпускных классов выступила зам. 
директора по УР Мускаева М.А. Она отметила, что выпускники 9 и 11-х классов давно 
определились с выбором зкзаменов. Затем прошло ознакомление родителей с инструкцией по 
экзаменам. Были предложены ценные советы родителям по подготовке детей к экзаменам по 
отдельным предметам, на какие темы больше обратить внимание дома, какими справочными 
пособиями пользоваться, как повторять учебный материал в домашних условиях.   
 
РЕШИЛИ:  

1. Поддержать переход   обучающихся 5-11 классов на пятидневную рабочую неделю 
 с 9 января 2024/2025 учебного года. 

2. По итогам первого полугодия считать работу школы удовлетворительной. 
3. Родителям контролировать выполнение домашних заданий и посещение занятий детьми. 



4. Усилить работу с обучающимися направленную на профилактику детского дорожно – 
транспортного травматизма. 

5. Ответственность по вопросам безопасности детей (в т.ч. по занятости детей во 
внеурочное время и отсутствия их на занятиях, нахождению детей на улицах без 
сопровождения взрослых до установленного законодательством времени, детского 
дорожно-транспортного травматизма), возложить на родителей. 

6. Информацию принять к сведению. 
7. Усилить работу с обучающимися, направленную на профилактику пожарной 

безопасности. 
 
 
 

Председательствующий                                                   З.С. Садулаева 
 
Секретарь                                                                           М.А. Мускаева 
 
 
 
 
Фотоотчет прилагается 
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